



ASC Ansbach - seit 1963

Ortsclub des Deutschen NAVC und Mitglied im BLSV / AMBB

1963 - 2023



ASC-Jahreshauptversammlung 2024

Am 16. März 2024 fand in der Gaststätte „Zur Linde“ in Ansbach-Gösseldorf die Jahreshauptversammlung des Automobil-Sport-Clubs Ansbach e.V. statt. Nach seiner Begrüßung gab der 1. Vorsitzende Joachim Hofmann den Rechenschaftsbericht im 61. Jahr des ASC-Bestehens. Die Mitgliederentwicklung war positiv. Die beiden Veranstaltungen, der Automobilslalom im April in Rothenburg und das Automobilturnier auf dem neuen Gelände in Weihenzell-Wernsbach, wurden sehr erfolgreich durchgeführt. Im vergangenen Vereinsjahr wurden 11 Clubabende veranstaltet, es gab einen Grillabend sowie ein Treffen in einem Biergarten. Die Autoausfahrt führte nach Volkach und die Bahnfahrt nach Neuenmarkt in Oberfranken. Der ASC war mit 10 Mitgliedern als Delegierte beim NAVC-Kongress in Michelsrombach vertreten.

Auch über sportlichen Aktivitäten der Mitglieder konnte Joachim Hofmann positives berichten. Sie waren 2023 159-mal bei 21 Motorsportwettbewerben in ganz Deutschland am Start. Die Erfolge waren ein Deutscher- und zwei Landesverbands Amateur-Motorsport- Meistertitel sowie viele Spitzenplätze bei Automobilsport-Wettbewerben in ganz Deutschland. An der Clubmeisterschaft hatten sich im vergangenen Jahr 14 Mitglieder beteiligt. Clubmeister 2023 wurde Karl Schopf, gefolgt von Florian Henninger und Martin Meyer. Die Damenwertung gewann Inge Süß. Im Rahmen der Clubmeisterehrung wurden 5 Mitglieder für 40- bzw. 15-jährige Clubzugehörigkeit ausgezeichnet.

Während der Deutschen-Meisterehrung im Dezember in Suhl bekamen für ihre bisherigen Motorsporterfolge Florian Henninger für 3500 Sportabzeichenpunkte die Motorsportspange in Gold mit Lorbeerkrantz und Erich Ziegler für 6000 Sportabzeichenpunkte das Sportabzeichen in Gold mit Lorbeerkrantz verliehen. Eine besondere Auszeichnung ebenfalls in Suhl erhielt Joachim Hofmann, als bisher einziger DAM-Sportkommissar erhielt er für seine über 50-jährige Tätigkeit vom Sportpräsidenten einen Ehrenpreis überreicht.

Der 1. Vorsitzende wies darauf hin, dass über alle diese genannten Ereignisse und Ergebnisse immer aktuell und umfangreich auf der ASC-Homepage berichtet wurde. Joachim Hofmann bedankte sich bei allen Helfern der Vereinsveranstaltungen für ihre Mithilfe sowie bei seinen Vorstandskolleginnen und Kollegen für die harmonische und gute Zusammenarbeit im vergangenen Vereinsjahr. Weiterhin bedankte er sich bei Jürgen Volkmer für das Führen und Pflegen unserer ausgezeichneten und immer aktuellen Internetseiten.

Kassenwart Sigurd Merck konnte in seinem Rechenschaftsbericht über ein positives Ergebnis der beiden Veranstaltungen berichten. Durch Anschaffungen und notwendige Ausgaben hat sich allerdings ein leichtes Minus in der Kasse ergeben. Für die Revisoren bescheinigte Herbert Kronberger satzungsgemäße Kassenführung und beantragte die Entlastung von Kassenwart und Vorstandschaft, was dann auch

einstimmig erfolgte. Anträge an die Jahreshauptversammlung wurden nicht gestellt. Als Vorbereitung der turnusgemäßen Neuwahlen wurde Jessica Breiter einstimmig zum Wahlvorstand gewählt. Die bisherigen Vorstandsmitglieder kandidierten alle wieder in ihren bisherigen Ämtern und wurden auch einstimmig wiedergewählt. Die ASC-Vorstandschafft 2024 setzt sich zusammen:

- | | | | |
|-----------------|-------------------|---------------|--------------------|
| 1. Vorsitzender | Joachim Hofmann | Beisitzer | Holger Farnbacher |
| 2. Vorsitzender | Martin Meyer | Beisitzerin | Brigitte Meyer |
| Schriftführerin | Inge Süß | Beisitzerin | Sonja Hutflesz |
| 1. Sportleiter | Florian Henninger | | |
| 2. Sportleiter | Rainer Hoffmann | Kassenrevisor | Erich Ziegler |
| Kassenwart | Sigurd Merck | Kassenrevisor | Herbert Kronberger |
| Kassier | Dieter Nölp | | |
| Pressewartin | Barbara Henninger | | |



Von links: Herbert Kronberger, Holger Farnbacher, Sigurd Merck, Erich Ziegler, Joachim Hofmann, Inge Süß, Martin Meyer, Brigitte Meyer, Barbara Henninger, Rainer Hoffmann, Florian Henninger und Dieter Nölp

Als bisheriger und neu gewählter 1. Vorsitzender bedankte sich Joachim Hofmann, auch im Namen seiner Vorstandskollegen, bei den Mitgliedern für das Vertrauen und beendete die Jahreshauptversammlung 2024.

Joachim Hofmann